

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Protokoll der XI. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 01.07.2020

Sitzungsdatum: **01.07.2020**
Sitzungsort: **BigBlueButton** (<https://meet.gwdg.de/b/the-egz-d2c>)
Sitzungsbeginn: **16:10 Uhr**
Sitzungsende: **Uhr**
Sitzungsleitung: **Felicitas Butzer**
Protokollierung: **Sophia Clement**

Sitzungsteilnehmer*innen: Elisabeth Behr (FSR)
Felicitas Butzer (FSR)
Sophia Clement (FSR)
Hendrik Jacobs (FSR)
Moritz von Lingen (FSR)
Svea Neumann (FSR)
Robert Rathke (FSR)
Helena Theis (FSP)
Franziska Wilde

Anlagen: Anwesenheitsliste

Göttingen, den 01.07.2020

Felicitas Butzer
Sitzungsleitung

Sophia Clement
Sitzungsprotokollierung

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Falicitas Butzer eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

2. Wahl eines / einer Schriftführer*in

Sophia Clement wird einstimmig per Akklamation als Schriftführer*in gewählt.

3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 24.06.2020

Das Protokoll von Svea Neumann zur Fachschaftssitzung vom 24.06.2020 wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 3 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

Das Protokoll von Elisabeth Behr zur Fachschaftssitzung vom 15.06.2020 zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

5. Antidiskriminierungsmandat

Außer der Korrektur eines Tippfehlers, wird der letzte Satz des ersten Absatzes (siehe Antidiskriminierungsmandat Entwurf 2) des Papiers kurz diskutiert. Dieser legt fest, wer das Amt bekleiden darf. Es wird sich darauf geeinigt diesen Satz zu streichen. Felizitas wird das Dokument überarbeiten. Die Änderung des Dokuments wird (ohne den genannten Satz) mit 4 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen vom FSR bestätigt.

Es wird kurz über den Titel des Antidiskriminierungsmandats diskutiert. Es wird vorgeschlagen diesen in „Beauftragte für Antidiskriminierung“ umzuändern. Der Vorschlag wird nicht weiter verfolgt.

Der FSR empfiehlt dem FSP ein Mandat für Antidiskriminierung, auf Grundlage des im Dokument definierten Rahmens, einzurichten.

6. Haushalt

Der Finanzreferent berichtet (in Rücksprache mit den Veranstaltungsreferent*innen), dass der FSR in diesem und dem kommenden Semester nicht mit Einnahmen rechnen kann. 3.500€ stehen deshalb momentan noch zu Verfügung. Es wird vorgeschlagen zwei Töpfe anzulegen: Der eine für Studienqualität, der andere für Fachschafts-Equipment (Kühlschrank, Glühweintöpfe). Die Studierenden sollen über Soziale Netzwerke Vorschläge und Wünsche für Anschaffungen äußern können.

Ein Beschluss wird in der nächsten Sitzung gefasst.

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

7. Geld der Gleichstellungsförderungskommission

In der Stud.ip Gruppe gibt es ein WorkPad, wo Ideen gesammelt werden können. Dies soll bis zur nächsten Woche getan werden.

8. Veranstaltungen

Svea berichtet von der Veranstaltung am vergangenen Montag mit Dr. Dutzmann, dem Beauftragten der EKD für die EU und den dt. Bundestag. Es wird kurz über die Werbung für Veranstaltungen gesprochen.

9. Berichte

Moritz berichtet, dass Herr Kaufmann auf unsere Stellungnahme geantwortet hat. Die Bibliothek hat ab nächster Woche bis 16 Uhr offen. Auch Hr. Kaufmann weist darauf hin, dass ein Scanservice rechtl. nicht möglich ist. Ein zusätzlicher Scanner soll aber angeschafft werden.

Es wird vorgeschlagen, dass Studierende der Risikogruppe den Lehrenden der jeweiligen Prüfungsleistung schreiben können und diese sich um das Scannen der Literatur kümmern. Moritz soll diesen Vorschlag an Herrn Kaufmann weitergeben. Zusätzlich soll die Gleichstellungskommission mit einbezogen werden.

Hendrik berichtet von der LSV. Die Beratungsmöglichkeiten werden gut genutzt, sodass v.a. in Bezug auf Praktika oder nicht erbrachte Leistungen die Studierenden gut beraten werden.

Felicitas berichtet von der Arbeit an einer Umfrage. Die Auswertung wird in den kommenden Tagen fertiggestellt, kann aber aufgrund von Zeitmangel nur tabellarisch veröffentlicht werden.

10. Hochschulpolitik

nichts

11. Finanz- Anträge

keine

12. Termine

keine

13. Sonstiges

Es wird diskutiert wie die errungenen Änderungen durch die Stellungnahme an die Studierenden kommuniziert werden können. Es wird vorgeschlagen ein Video zu machen, vergleichsweise mit dem letzten zu den Anliegen der Fachschaft. Moritz kümmert sich darum.

Svea fragt, nach dem Stimmungsbild für eine Veranstaltung mit dem kath. Priesterseminar in Paderborn.

Elisabeth hat Doktorwagen-Anfragen und fragt wer diese am 17. Juli und 27. Juli übernehmen kann. Sophia erklärt sich bereit dies am 27.Juli zu übernehmen.

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Es wird sich kurz über den Verlauf der Sitzungen ausgetauscht. Häufig müssen TOPs verschoben werden, da viele nicht gut darauf vorbereitet sind. Dies soll verbessert werden, indem die Sitzungsleitung der kommenden Sitzung alle im Vorhinein an die TO und die dazugehörigen Unterlagen erinnert.

Franzi schlägt vor sich für die kommende Sitzung in Präsenz im Innenhof zu treffen. Der Vorschlag trifft auf euphorische Zustimmung. Moritz wird sich informieren in welchem Rahmen und an welchem Ort sich wieder getroffen werden kann.

Die Sitzungsleitung für die kommende Sitzung übernimmt Sophia.

Felicitas Butzer schließt die Sitzung um 17:31 Uhr.